

Football/Tournoi national de la montée 2018

Bouenguidi FC et AO Vautour accèdent à la Super D2

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

NONOBTANT une organisation cavalière caractérisée par « une tricherie à outrance et collective entretenue », selon une source kouloise, le Tournoi national de la montée en Super D2 (édition 2018) a eu lieu tout au long de la semaine dernière dans la province du Haut-Ogooué. Particulièrement dans les villes de Franceville et Moanda qui ont abrité toutes les rencontres de poules et les finales.

Au final, deux clubs ont validé, dans la difficulté, leur accession en Super D2 professionnelle. Il s'agit de l'AO Vautour de Libreville et Bouenguidi FC de Koula-Moutou qui, au terme des finales d'assez bonne facture selon quelques témoignages, ont eu raison respectivement de Missimba FC de Koula-Moutou (2-1) et de Panthère C.R de Mouila sur le même score. Des nouvelles folles et extrêmement graves pour le



Bouenguidi FC de Koula-Moutou a eu raison, en finale, de...

Photo : D.R.



... la formation de Panthère Christ Roi de Mouila.

Photo : D.R.

développement de notre football ont été véhiculées à travers les réseaux sociaux, notamment. Lesquels ont laissé entendre que trois clubs devaient monter en Super D2 : l'AO Vautour, Bouenguidi FC et Panthère Christ Roi de Mouila. Ce qui devait faux, au regard du règlement du championnat national de la Super D2 et du rapport technique de la fin de la saison sportive

2017-2018 que la Linafp, selon un technicien de cette structure, a transmis à la Fégafoot.

Ce rapport technique explique qu'au terme de la saison sportive 2017-2018, un seul club est relégué en division inférieure (ndlr : ASIM de Tchibanga). A titre de rappel, le dernier championnat national de la Super D2 s'était joué avec 9 clubs. Un ayant été relégué,

il reste huit équipes. Ces dernières, associées aux deux clubs qui montent, seront enregistrées par la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). Laquelle, pour le compte de la saison 2018-2019, aura finalement dix équipes à gérer en Super D2. Un nombre qui répond aux exigences de la réduction du nombre des équipes. Pour mettre fin à toutes les

spéculations autour de cette situation qui devenait gênante pour le devenir de notre National-Foot 2, le chargé de la communication de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Omer Paraiso, que nous avons joint hier, a tenu à préciser: « La Fédération gabonaise de football respecte les règles dictées par la Ligue nationale de football professionnel qui

gère le championnat national de D2. A cet effet, deux clubs montent en D2, au terme du Tournoi national de la montée qui vient d'être organisé dans le Haut-Ogooué. » Ce technicien du football gabonais ne fait que traduire une des résolutions prises au cours d'un conseil d'administration de la Linafp auquel prenait part la Fégafoot.

Omnisports/Assemblée générale extraordinaire constitutive du RFSG

Le réseau des femmes sportives du Gabon voit le jour

J.-FM

Libreville/Gabon

Constituée des anciennes gloires gabonaises, cette nouvelle association qui a pour devise " Unis ! Ensemble nous pouvons ", est présidée par Bérangère Minang, instructrice à la Confédération africaine de football (Caf).

LA salle " Akanda " de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) a abrité dernièrement l'assemblée générale constitutive qui a vu naître le " Réseau des femmes sportives ". Une structure associative, pour certains, qui



Bérangère Minang élue, par acclamations, présidente du RFSG.

Photo : J.F. Maroia

est sans doute le nouveau thermomètre du sport féminin en République gabonaise.

" La mise en place du réseau des femmes sportives

du Gabon n'a pas pour objectif d'exclure les jeunes sportives. Il doit les accompagner, parce que lorsqu'on est une jeune joueuse, on peine à s'exprimer



Les membres du bureau directeur du RFSG posent pour la postérité.

Photo : J.F. Maroia

sur les injustices de peur de se faire exclure par les entraîneurs ou les dirigeants ", a souligné Bérangère Minang. Qui, candidate unique, a été

portée à la tête de l'entité sportive par acclamation. Onze disciplines sportives sur les seize enregistrées étaient à ce rendez-vous de l'espoir pour l'ensemble du

sport féminin de notre pays. Un sport féminin qui connaît une longue traversée du désert. " Les sportives gabonaises, toutes catégories et disciplines confondues, ont dorénavant leur propre haut-parleur pour faire entendre leurs messages ", a estimé la présidente du RFSG.

Mis en place dans le souci, entre autres, de tirer la jeune génération vers le haut, le Réseau des femmes sportives du Gabon constitue un nouveau challenge qui va permettre à la nouvelle génération de ne plus vivre les mêmes tourments que les anciennes sportives, sans valeur aux yeux des pouvoirs publics.

Football/Transfert

Lucas Digne signe pour cinq ans à Everton

AFP

Londres/Angleterre

LE défenseur international français Lucas Digne, qui évoluait au FC Barcelone, a signé un contrat de cinq ans avec Everton, a-t-il annoncé sur le site internet du club anglais. " Je n'ai pas peur, je suis enthousiaste ", a déclaré le latéral gauche interna-

tional de 25 ans, après que le club de Premier League a officialisé son transfert, pour un montant estimé par la presse britannique à 19 millions de livres (13,7 milliards de francs). " Pour moi, c'est un nouveau défi de découvrir ce nouveau pays, ce nouveau championnat, des nouvelles personnes et un club aussi grand que celui d'Everton. C'est fabuleux ", a-t-il ajouté. Digne, sé-

lectionné à 21 reprises et qui était réserviste pour le Mondial-2018, avait rejoint Barcelone en 2016, après avoir porté successivement les maillots de Lille, du Paris SG et de l'AS Rome. Il ne s'est jamais imposé comme titulaire à part entière dans l'équipe catalane, où il n'a disputé que 29 matches de championnat en deux saisons. " J'ai joué un bon football à Rome, et j'ai bien joué aussi à Barece-

lone ", a néanmoins déclaré le joueur, champion du monde U20 en 2013. " J'ai beaucoup progressé en tant que joueur et en tant que personne en côtoyant les meilleurs joueurs du monde ", a poursuivi le Français. " Quand vous jouez avec les meilleurs, cela vous forge un caractère et, bien sûr, cela vous tire vers le haut aux entraînements et pendant les matches, parce que vous voulez

toujours donner le meilleur de vous-même ", a encore déclaré Digne. " Il est important de souligner que, dès qu'il a été contacté, il a exprimé un énorme désir de jouer à Everton ", a réagi de son côté Marco Silva, l'entraîneur d'Everton. " C'est un joueur de haut calibre, agressif, bon techniquement, qui a clairement prouvé ses qualités à Barcelone. Lucas est un joueur qui va nous per-

mettre d'être plus compétitif à un poste où nous ne disposons que de Leighton Baines la saison dernière, et il possède la culture de la gagne ", a ajouté le technicien portugais. Everton a terminé 8e du Championnat d'Angleterre la saison dernière, et de ce fait ne disputera pas de compétition européenne cette saison.